



rhein-marathon düsseldorf e.V. | Faunastr. 3 | 40239 Düsseldorf

rhein-marathon düsseldorf e.V.
Faunastr. 3 | 40239 Düsseldorf

Fon: +49 (0)211-610 190-0
Fax: +49 (0)211-610 190-20
E-Mail: info@rhein-marathon.de

Presseinformation

Düsseldorf, den 27. Februar 2018

Eintragung im Vereinsregister
Amtsgericht: Düsseldorf
Registernummer: VR 9067

Deutsche Meisterschaft beim METRO Marathon Düsseldorf 2018 Spitzen- und Breitensportler feiern gemeinsam eine 42,195 km lange Party

Wer genau beim 16. METRO Marathon Düsseldorf am 29. April 2018 an der Startlinie stehen wird, lässt sich noch nicht sagen. Fest steht aber, dass wieder hochkarätige Läufer/innen und einige Überraschungen dabei sein werden. „Fast die ganze Elite der bundesdeutschen Marathonläufer wird in Düsseldorf am Start sein, denn die Deutschen Meisterschaften werden im Rahmen des METRO Marathons Düsseldorf ausgetragen“, erläutert METRO Marathon Düsseldorf Renn-Direktor Jan H. Winschermann. Ihren DM-Titel will das Lauf-Team des Allgemeinen Rather Turnvereins (ART) bei seinem Heimrennen verteidigen. D.h., dass einige ganz starke Läufer aus Düsseldorfer Vereinen den großen Düsseldorfer City-Lauf in Angriff nehmen werden. „Und der METRO Marathon Düsseldorf ist eine der letzten Gelegenheiten, sich für den Marathon-Wettbewerb bei den Leichtathletik-Europameisterschaften 2018 in Berlin zu qualifizieren. Immer, wenn große internationale Meisterschaften oder Olympische Spiele anstehen, kommen noch einige Läufer sozusagen auf den letzten Drücker, die die jeweilige Leistungsnorm noch knacken möchten“, verrät Winschermann. So kamen bspw. vor sechs Jahren unerwartet drei Läuferinnen aus Weißrussland in die NRW-Landeshauptstadt, zwei davon haben sich beim METRO Marathon Düsseldorf für die Olympischen Spiele in London qualifiziert. Oder beim METRO Marathon 2016 unterbot Hendrik Pfeiffer die deutsche Marathon Olympianorm. Wer sich noch für die EM in Berlin qualifizieren möchte, schaut in erster Linie danach, wo man schnell laufen kann und der Düsseldorfer City-Rundkurs zu beiden Seiten des Rheins vorbei an einigen der Sehenswürdigkeiten der Garten-, Messe-, Mode-, Sport- und NRW Landeshauptstadt ist flach und damit schnell.

Die 16. Auflage von Düsseldorfs größter Ein-Tages-Sportveranstaltung wird erneut zu einer Symbiose von Spitzen- und Breitensport. Denn mehr als 16.000 Aktive werden die komplette oder beim Firmenstaffellauf einen Teil der 42,195 Kilometer Distanz in Angriff nehmen. Dazu kommen noch viele hunderte Kinder und Jugendliche, die beim Stadtparkasse Düsseldorf Kids Cup Strecken bis zu 3,9 km absolvieren.

Am 29. April 2018 werden alle Läufer/innen entlang der Strecke von zahlreichen Samba-Gruppen, Pop- und Rock-Bands angefeuert. Bis zu 50 Bands werden in für jede Menge unterschiedlicher Rhythmen sorgen. „Viele Firmen, Institutionen, Vereine und Familien haben den METRO Marathon Düsseldorf als Highlight in ihren Jahresplan integriert, nutzen den Lauf als Firmenevent, als Party oder als Teambuilding-Maßnahme“, meint Winschermann. „Bei schönem Wetter wird vor vielen Häusern gefrühstückt, gegrillt, gemeinsam Kaffee getrunken und den Marathonis zugejubelt. Der Marathon ist bei den Düsseldorfern längst angekommen.“

Die Organisationscrew des METRO GROUP Marathons Düsseldorf denkt auch an diejenigen, denen es nicht so gut geht: So unterstützt der METRO Marathon Düsseldorf u.a. die SOS Kinderdörfer mit einer Spendenaktion.

Infos und Anmeldung zum METRO Marathon 2018 unter www.metro-marathon.de/
Pressekontakt: Tino Hermanns | Fon: 0211-610 190-14 | Fax: 0211-610 190-20 | tino.hermanns@rhein-marathon.de

